



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim

16.02.2023

Wiederaufnahme der Bauarbeiten bereits ab 20. Februar 2023



Ingenieurbüro Schädel

Seit dem 3. Oktober 2022 wird im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe die Fahrbahndecke der B 500 zwischen Iffezheim und Sinzheim auf einer Länge von circa 2,9 Kilometern erneuert. Die Maßnahme wird in sechs Bauabschnitten ausgeführt ([Pressemitteilung vom 30. September 2022](#)). Am 7. Dezember 2022 wurden die Arbeiten im dritten Bauabschnitt abgeschlossen ([Pressemitteilung vom 6. Dezember 2022](#)). Die Bauarbeiten für den anstehenden vierten Bauabschnitt, werden nun nach der Winterpause bereits am Montag, 20. Februar 2023, wiederaufgenommen, und nicht wie in unserer Pressemitteilung vom 14. Februar 2023 mitgeteilt, am Dienstag, 21. Februar 2023 ([Pressemitteilung vom 14. Februar 2023](#)). Grund für den um einen Tag früheren Beginn der Arbeiten ist, dass der beauftragte Verkehrssicherer durch die aktuelle Witterung und die damit verbundene hohe Luftfeuchtigkeit zunächst die Fahrbahn trocknen muss, bevor die Gelbmarkierung aufgebracht werden kann. Andernfalls kann es durch sich lösende Gelbmarkierung zu erheblichen Gefährdungen für den Verkehr kommen.

Für die Arbeiten zum Aufbau der Verkehrssicherung kommt es daher ab Montag, 20. Februar 2023, zu temporären Sperrungen auf den einzelnen Richtungsfahrbahnen. Die grundsätzlichen Fahrbeziehungen zwischen Iffezheim und Baden-Baden bleiben jedoch bestehen.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe weist darauf hin, dass folgende Zu- und Abfahrten der Autobahnanschlussstelle (AS) Baden-Baden der Bundesautobahn (BAB) 5 für die gesamte Dauer des vierten Bauabschnitts, bis Donnerstag, 30. März 2023, gesperrt sind:

Ab Dienstagabend, 21. Februar 2023, ist die Abfahrt von der BAB 5 von Basel kommend auf die B 500 in Richtung Iffezheim nicht möglich. Die Umleitung führt für Personenkraftwagen über die AS Sandweier, die K 3760 und die L 75 auf die B 500. Für Lastkraftwagen erfolgt die Umleitung zunächst über die AS Rastatt Süd der BAB 5 und dann über die B 3 auf die B 500.

Ab Mittwochabend, 22. Februar 2023, ist die Zufahrt von der B 500 aus Baden-Baden kommend auf die A 5 in Richtung Basel und Frankfurt dann ebenfalls nicht mehr möglich. Die Umleitung erfolgt über die B 3 und die Autobahnanschlussstelle A 5 Rastatt Süd.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe wird über Änderungen in der Verkehrsführung und Umleitungen jeweils vor Beginn eines neuen Bauabschnitts informieren und bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zum Projekt sowie Übersichts- und Umleitungspläne, sind im Beteiligungsportal des Regierungspräsidiums Karlsruhe zu finden.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (26.04.2023)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Iffezheim und Sinzheim](#) (28.03.2023)
- [B 500, Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Iffezheim und Sinzheim](#) (22.03.2023)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (14.02.2023)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (06.12.2022)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (02.11.2022)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (18.10.2022)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (14.10.2022)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (30.09.2022)
- [B 500: Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim - Sinzheim](#) (21.09.2022)
- [B 500, Fahrbahndeckenerneuerung Iffezheim-Sinzheim](#) (29.07.2022)